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Résumé :

Dans notre travail nous avons analysé 4 lots de semences de blé tendre qui appartiennent aux
variétés (SIMENTO, ORANTO, OFANTO et MAOUANE) a partir de ces derniers nous avons
isolé 20 isolats ont 5 sont phytopathogeénes. Les souches sont identifiées & la base de s
caractéres culturaux et biochimiques 3 d'entre eux appartiennent au genre Xanthomonas et le
reste appartient au genre Pseudomonas,

Au cours de cette étude, des essais de lutte contre ces baciérioses ont 616 réalisés in vitro, 2
souches sont utilisées & raison d'une souche de chaque genre identifié. Les traitements sont
Jait par des procduits chimiques essentiellement des engrais azotés (Urée 46%, N Force 4 (1)
Ces tests chimiques sont suivis par des test de pH et par des extraits de végétaux de Citrus

sinensis, Qlea europaea 1.,
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Summary :

In our work we analyzed four batches of wheat seed belonging to varieties ( SIMENTO
ORANTO , OFANTO and MAOUANE ) from these we identified 20 isolates 5 are plant
pathogens. The strains were identified at the base of cultural and biochemical characters s 3
of them belong to the genus Xanthomonas and the rest belongs to the genus Pseudomonas .
In this study, the fight against bacterial tests were performed in vitro , 2 strains are used due
fo a strain of each identified type . Treatments were made by essentially nitrogen fertilizer
chemical procduits (Urea 46 %, N Strength 40) The chemical tests are Jollowed by pH test
and plant extracts of Citrus sinensis , Olea europaea [..



